

# LA ABEJA

REVISTA CATÓLICA

con aprobación de la Autoridad Eclesiástica

DEDICADA A LOS NIÑOS Y CLASES OBRERAS

AÑO I

Olot, Octubre de 1899.

NÚM. 4

A LOS NIÑOS Y CLASES OBRERAS N.º 1053.

## ¿QUÉ ES EL CORAZÓN DEL HOMBRE?

Es un órgano llamado por Bichot el *trípode vital*, por ser uno de los más importantes en la economía, en unión del cerebro y el aparato respiratorio; es también el órgano principal de la circulación. Está situado en el lado izquierdo del pecho y consiste en un músculo hueco, cuya forma es muy parecida á la de un cono truncado, aunque algo aplastado por sus dos lados, redondo por la punta y en forma de huevo por su base. Se compone de cuatro cavidades: dos aurículos y dos ventrículos.

Como cada latido del corazón, en el estado normal, es un segundo, por consiguiente, da 60 al minuto, 3.600 en la hora y 86.400 al día. A cada latido del corazón salen del ventrículo izquierdo dos onzas de sangre para entrar en la grande arteria. En su